

Gemeinde Eichenbühl – Ehrung von Luca Winkler



Vor Beginn der letzten Gemeinderats-sitzung gratulierte 1. Bürgermeister Günther Winkler **Luca Winkler** aus Eichenbühl zum Titel „**Bayerischer Jugendmeister**“.

Luca Winkler nahm an einer Trial-meisterschaft mit vollem sportlichem Erfolg teil und erreichte in seiner Altersklasse den Titel „Bayerischer Jugendmeister“.

Der Geehrte erhielt als Anerkennung ein Geldgeschenk.

Das Bild zeigt von links 1. Bürgermeister Günther Winkler und Luca Winkler.